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Mención Fernando López “No creo que exista a un castigo 
suficiente para eliminar los delitos económicos”. 
Es académico de la Facultad de Economía y 
Negocios de la UAH. 



  



 

  



 



 


